

ESPÍRITUS MONITOREADORES, NARCISISTAS

Published 10 May 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

En mis otros videos sobre el monitoreo de espíritus, escribí como esas entidades hacen todo lo posible para reducir la frecuencia y la vibración de una persona muy positiva que, generalmente, es una semilla estelar. Observando este problema desde el punto de vista de la energía, los pensamientos, las ideas y las emociones son vibraciones y, a su vez, también son cosas, objetos y situaciones. Un campo de energía, como la Matrix en la Tierra, tiene una frecuencia promedio de todas sus vibraciones, y todo lo que mantiene un estado vibratorio más elevado siempre es derribado y normalizado para convertirse en más de lo mismo. Esto se ilustra en "El Principio de Frecuencia Dominante", donde el más fuerte tenderá a hacer que todos los demás sean más de sí mismo, esto está en la dinámica y la física de la energía.

Esto significa que las personas que tengan una vibración superior a la media del resto del campo, hecha de la sopa energética del resto de la población, serán atacadas para derribar al sujeto. Las personas felices y realizadas no son bienvenidas porque brillan demasiado y dificultan el drenaje energético de todas aquellas entidades astrales inferiores que se alimentan del sufrimiento humano, como expliqué detalladamente en otros videos sobre este tema.

En palabras más simples, las personas felices no alimentan el sistema, la Matrix, porque no necesitan todos los objetos de consumo inútiles que la persona promedio desea que siempre viven en una fuerte mentalidad de carencia. Las personas de alta vibración tienden a ser más saludables porque tienen una fuerte identidad propia y un buen ego positivo que los mantiene nutridos y en buena forma porque se cuidan mejor que la persona promedio, y mantener una alta vibración simplemente los hace más sanos. Son incompatibles con muchas dolencias y, por lo tanto, no alimentan al enfermo y explotador sistema médico de la Tierra.

Por encima de todo, las personas de alta vibración sacan a otros de su miseria lo que hace que sea mucho más difícil para el sistema, incluida sus oscuras entidades astrales que dirigen gran parte de él manipulando a los humanos y a los NPC o personas no reales, cumplir todos sus terribles planes diseñados para causar más sufrimiento para que la población pueda ser controlada y explotada de manera más eficiente. Almas de alta vibración no son deseadas en la Matrix de la Tierra porque elevan el promedio vibratorio de todo el sistema y de todo el planeta.

Cada persona positiva, normalmente una semilla estelar, tendrá una legión de todo tipo de entidades haciendo todo lo posible para bajar su vibración, pero como la semilla estelar está fuera de su alcance, utilizan formas indirectas para causar un efecto que bajará a la semilla estelar a una vibración más cercana a la de ellos.

Como he explicado en mis videos sobre lo paranormal, las entidades del bajo astral están ahí, son reales, están afectando tu vida todos los días, te guste o no. Y esto es

algo que debes entender, porque sin este componente de la realidad y cómo funciona, no se puede entender ni manipular completamente para tu beneficio.

Las personas positivas, que en su mayoría son semillas estelares, tienen personas en sus vidas que están siendo manipuladas por entidades del bajo astral, o que son caparazones de NPC vacíos, con una entidad del bajo astral en toda regla en su interior, que utilizan ese cuerpo como un portal orgánico para poder funcionar en el mundo de los vivos, y la función que buscan es hacer la vida lo más difícil posible para la persona de alta vibración, la semilla estelar.

Esto significa que las personas de alta vibración, semillas estelares, casi siempre tendrán a alguien a su alrededor que está haciendo todo lo posible para hacerlos lo más miserables posible, y en la Tierra es muy difícil para una persona de alta vibración no tener al menos una persona que sea un verdadero problema para ellos.

Esto también se puede explicar de otra manera. Las personas de alta vibración, las semillas estelares, son altamente empáticas por naturaleza, lo que significa que ven y sienten las emociones y las necesidades de los demás que los rodean, y siempre estarán ahí para echar una mano. Esto es fácil de entender en el caso de las semillas estelares, porque tienen una fuerte mentalidad de servicio a los demás que proviene de las sociedades holísticas avanzadas en las que vivieron y crecieron en sus vidas pasadas, lo que da forma a la ética y los valores en los que viven hoy en la Tierra.

Pero, aunque esto es muy bueno y avanzado cuando se ve desde una perspectiva ampliada, tiene desventajas para las semillas estelares cuando se trata de vivir en la tierra y navegar en Matrix. Una persona que es empática por naturaleza, con una fuerte necesidad natural de ayudar a los demás y que tiene un alma limpia, libre de cualquier malignidad verdadera, si la hay, se convertirá inmediatamente en un blanco fácil para las personas altamente egocéntricas y manipuladoras.

Las semillas estelares empáticas serán objetivos fáciles para los narcisistas, eso es un hecho triste, y todos ustedes deben tener cuidado con esto. Muchas veces, todas las mentiras manipuladoras que los narcisistas le dirán a las semillas estelares empáticas serán creídas, simplemente porque en la cabeza de las semillas estelares y en su ética, nunca mentirían ni manipularían de una manera tan abierta y cruel, por lo que traducen esto en pensar que la otra persona, el narcisista, tampoco haría eso, cayendo en la trampa.

La semilla estelar empática quiere ayudar a los demás todo el tiempo y siente la profunda necesidad de mejorar la vida de otras personas y, por otro lado, el narcisista no se detendrá ante nada para absorber todo lo que pueda de los demás y explotar a las personas para su beneficio. Como pueden ver, si la semilla estelar no se da cuenta de esto a tiempo, será una receta para el desastre.

Aquí es donde la semilla estelar se despierta y nota como algunas de las personas que lo rodean los están explotando cruelmente. Esto esto también es parte del llamado despertar espiritual, la ganancia repentina de claridad sobre todo lo que sucede a su alrededor, en sus vidas y en el mundo en general.

Es en este punto, durante el despertar espiritual de las semillas estelares, que comienzan a eliminar de sus vidas a todas las personas que no son más que parásitos para ellos. La semilla estelar verá repentinamente a falsos amigos y podrá diferenciarlos de los reales, eliminando a los no deseados de sus vidas en un intento

de mejorar su realidad y elevar aún más su vibración. La semilla estelar puede considerarse activada en este momento de su vida, por lo que ven y comprenden la necesidad de alejar de sus vidas a las personas no deseadas para poder cumplir con su misión del alma en la Tierra.

Pero hay una guerra espiritual muy real en marcha allí en la Tierra, donde por cada acción, habrá una contracción de la fuerza opuesta. Habrá personas a quienes la semilla estelar no podrá eliminar de sus vidas tan fácilmente como otras. Esas personas suelen ser las que se apegaron a la vida de la semilla estelar antes de su despertar espiritual, por lo tanto, no pudieron haber sido filtradas o elegidas cuidadosamente por ellos y son una ancla y una carga que Matrix coloca allí para detenerlos y evitar que la semilla estelar se desarrolle a su máximo potencial.

Estas personas que están ahí para impedir que la semilla estelar eleve su vibración y que son las más difíciles de eliminar de sus vidas son obviamente los miembros de su familia genética, porque incluso los maridos y esposas no deseados, narcisistas y egocéntricos, pueden ser eliminados con algo de esfuerzo, pero los familiares genéticos directos no lo son tanto, ya que cuanto más cerca estén de la semilla estelar, más difícil será.

Y será aún más difícil cuando la semilla estelar sea joven, por ejemplo, cuando sea un adolescente consciente y despierto, pero todavía depende económicamente de su padre y de su madre, a menudo también tenga que vivir y lidiar con hermanos y hermanas, que también pueden ser portales orgánicos, colocados allí por la Matrix para obstaculizar su crecimiento espiritual.

A medida que la semilla estelar, altamente consciente, crece y se vuelve más independiente, los hermanos y hermanas a veces pueden volverse algo fáciles de controlar. Sin embargo, sus madres y padres siempre serán invasivos para ellos, si son del tipo narcisista que no los apoya.

Sé que hay familias maravillosas de personas con ideas afines, donde los hermanos y hermanas se cuidan y apoyan mutuamente y donde el padre y la madre apoyan plenamente a las semillas estelares plenamente conscientes, muy probablemente porque ellos mismos son semillas estelares. Sin embargo, este tipo de relación espiritual en las familias espiritualmente poderosas son raras y muy escasas.

Es mucho más común encontrar una semilla estelar inmersa en una familia Matrix, donde sus intereses están constantemente bajo fuego, donde la semilla estelar es constantemente menospreciada, descalificada, e incluso ridiculizada por su familia inmediata simplemente porque él o ella no piensa como el resto de ellos. Este es otro ejemplo de cómo la frecuencia dominante de un lugar hace todo lo posible por regularizar lo que está por encima del promedio y lo que brilla demasiado.

Aunque la semilla estelar puede desarrollar estrategias para controlar a las personas no deseadas en sus vidas, incluida su familia inmediata, como hermanos y hermanas, las dos personas que les resultarán más difíciles de controlar y a las que les resultará más difícil poner límites son sus padres y madres narcisistas, y entre esos dos, padres y madres, es la madre la que con diferencia es la más difícil de controlar y poner límites, como hemos llegado a observar y comprender desde aquí, aunque esto obviamente varía de una situación a otra.

Uno de los mayores problemas que enfrenta la semilla estelar es intentar controlar a

la madre narcisista que la Matrix coloca allí precisamente para controlar y regularizar su vibración e impedir que la semilla estelar se desarrolle en todo su potencial y cumpla su misión de vida en la Tierra.

Además, la sociedad en general ha colocado a las madres en un pedestal, donde cualquier cosa que vaya en contra de ella será inmediatamente atacada y desacreditada, otorgándoles derechos automáticos y la cualidad Matrix de tener siempre la razón. Esto hace que la semilla estelar en esta situación se sienta completamente sola con su problema, ya que a menudo incluso los psicólogos y otros trabajadores de la salud no logran ver la dinámica narcisista que sufre la semilla estelar, más aún cuando la madre narcisista es una completa experta en engañar a su hijo o hija, hasta el punto de que incluso las semillas estelares comienzan a dudar de su propia cordura y les hace preguntarse seriamente si son ellos los que son el problema y no su madre narcisista.

A medida que la semilla estelar y su madre narcisista crecen, la situación solo empeora, ya que ella utilizará el envejecimiento y sus problemas como una herramienta manipuladora para controlar a la semilla estelar, como dije anteriormente, siempre explotando su naturaleza altamente empática.

Esto hace que sea extremadamente difícil para la semilla estelar desarrollar una vibración alta o superior, ya que su madre y sus problemas interminables constantemente molestarán la vibración de la semilla estelar y también tendrá un talento increíble para exigir la atención de la semilla estelar en los peores momentos posibles, cuando la semilla estelar está a punto de desarrollarse o participar en actividades positivas de alta vibración.

De todos los portales orgánicos que las entidades del bajo astral usan para molestar y afectar las vidas de personas positivas de alta vibración y semillas estelares, el portal orgánico más fuerte y peligroso es la madre Matrix, ya que puede ser un problema para la semilla estelar durante toda su vida, empeorando con la edad, hasta el punto de colapsar e incluso detener la misión de vida de las semillas estelares.

Supongamos que te encuentras en una situación como esta. En ese caso, deberías estudiar todo el material que puedas sobre los narcisistas, especialmente las madres narcisistas, ya que son, con diferencia, las que más daño pueden causar, incluso por encima de los padres narcisistas, ya que es aún más difícil ponerles límites saludables.

Hay madres hermosas y cariñosas, no hablo de ellas. Les mando un fuerte abrazo y un beso. Pero recuerden que una madre es la persona más influyente en la vida de cualquier persona, generalizando, por supuesto. Así que cuando una se vuelve malvada, ella es quien también puede causar más daño. Y es por eso que las entidades oscuras y malvadas del bajo astral prefieren usar a las madres como portales orgánicos para impedir que las semillas estelares cumplan con su misión de vida.

Detrás del narcisismo, hay una infestación astral de fuerzas oscuras, porque la alienación de la empatía también significa un desapego de la Fuente y esto se traduce en la definición misma de demonio. Deben saber que los narcisistas definitivamente tienen entidades demoníacas y malignas del bajo astral que trabajan con ellos, o a través de ellos, y quieren tu destrucción, y usarán todos los elementos

a su disposición como armas, incluida tu empatía y buenos sentimientos.

Recuerden lo que dijo Ari, el tigre Urmah. No puedes ayudar a los demás si no estás bien antes de ayudar a los demás. Y nunca debes ayudar hasta el punto en que sea perjudicial para ti mismo. Cuanto más fuerte te nutras y te desarrolles, más podrás dar y ayudar a los demás, así que no te entregues demasiado, especialmente a las personas que has detectado que han sido colocadas allí por la Matrix para causarte miseria y detener tu crecimiento espiritual. Habrá más sobre este tema, si les interesa.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu